

小玉 秀樹さん からのメッセージ

1 災害派遣に参加して

私の陸上自衛隊の中での職種は施設科です。施設科は各種施設器材を用いて戦闘部隊の支援をするのが任務で、日々訓練に邁進しております。今回の豪雪で災害派遣の招集がかかった時は、私自身の出身県ということもあり、即座に助けたいという気持ちが頭をよぎりました。実際、出勤をし現場へ到着した際、立ち往生しているドライバーさんの笑顔、除雪支援を行った後の「ありがとう」という感謝の言葉をいただいたからこそ極寒の中でも頑張ることができ、自衛官として更にやりがいを感じることができました。



2 福井県の皆さんへ

食べ物が美味しく自然に恵まれ幸福すぎる福井県は、毎年大雪に見舞われています。また現在、全国的に新型コロナウイルスの感染拡大の恐れに悩まされている現状であると思います。そんな中、全国の中でも福井県はコロナ対策が徹底されている県であり、誇らしく思っております。

大雪、新型コロナウイルスと次々と迫ってくる厄災に負けることなく、一致団結して一緒に頑張っていきましょう！

プロフィール

出身校：北陸高校

入隊区分：自衛官候補生

入隊年度：平成26年度

所属：第10施設大隊
(愛知県春日井市)